



三尻中学校だより

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒

今年度のスローガン「夢ぞして、挑戦」

平成28年12月号

日 曜	1月行事等
1 日	元旦
2 月	休日
3 火	休日
4 水	
5 木	
6 金	
7 土	
8 日	
9 月	成人の日
10 火	授業開始日・給食再開・全校朝会・登校指導
11 水	職員あいさつ運動・生徒会の日
12 木	市中三実力テスト③・くまなび15:30~17:30
13 金	H29新入生説明会
14 土	
15 日	
16 月	学校訪問
17 火	学年朝会・2年検証問題テスト
18 水	2年事業所訪問
19 木	私立入試事前指導・KGの日・確認テスト(社)・くまなび15:30~30
20 金	私立入試中心日
21 土	
22 日	
23 月	
24 火	生徒朝会(給食)・木曜日課
25 水	
26 木	KGの日・1年冬季林間保護者説明会・くまなび15:30~火曜日課
27 金	第3回校内実力テスト(3年)
28 土	
29 日	
30 月	2年キャリアスタートウィーク(~2/3)
31 火	

ふれあい講演会『出張ゴルゴ塾！命の授業』開催。



11月15日(火)「ふれあい講演会」にゴルゴ松本氏を講師に招き、『出張ゴルゴ塾！命の授業』が開催されました。
 ゴルゴ氏は、漢字の語源や意味を自分なりの解釈でわかりやすくそして、力強く語ってくれました。全校の生徒たち(特に3年生)は、真剣にその話に聞き入っていました。講演会を通してたくさんの「夢と勇気」を頂きました。
 「やれば・・・できる。」本村生徒会長、瀬尾副会長も恥ずかしさはあるもの、見事にゴルゴ氏の術中にはまってしまいました。

第2回資源回収、お世話になりました。

12月3日(土)今年度2回目の資源回収が実施されました。
 各地区に分かれて実施する資源回収ですが、各地区担当の先生方からは生徒たちが「しっかり働いてくれました。」との報告を受けました。
 中学校では、三尻地区の生徒たちが担当してくれました。今年度から輪番で資源回収担当学年と校庭内の清掃担当学年に分かれて実施しています。今回は、2年生が落ち葉掃きや環境整備を担当してくれました。資源回収の1、3年生の働きぶりのさることながら、2年生は校庭の隅々まで綺麗に清掃してくれました。遊んでいる者もなく全員で協力しながらやれる。当たり前のことなのですがとても素晴らしいことです。これからも一つ一つのことをしっかりやっていきましょう。尚、資源回収で得た利益は、校舎の補修や環境整備に当てていきます。
 保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。第3回の資源回収は、3月4日(土)になります。引き続きご協力お願いいたします。



新年に向けて

あと数日で、今年も終わりを告げようとしています。どんな1年だったでしょうか。冬休みのしおり「巻頭言」にも書いておきましたが、三尻中の進化は留まることが無いようです。三尻中生としてのプライドを持って年末・年始を過ごしてください。くれぐれも事件や事故に巻き込まれないように注意してください。
 どんな平成29年が待っているのでしょうか。というよりどんな1年にするのでしょうか。「一年の計は元旦にあり」各自の決意は如何なるものでしょう。

お願い

先日、お手紙を届きました。「サンフェスタの時、2階席の音が大きすぎるので対応して欲しい」との内容でした。音響調整は、生徒や教員が触れることが出来ません。さくらめいと担当者が対応しています。来年度に向け、ご意見を生かしくらめいと調整していきます。お手紙に差出人のお名前が無かったので、直ちに回答できずこの紙面を使わせていただきます。ご意見ありがとうございました。
 保護者の皆様へお願いです。ご意見等を頂けると大変貴重なことと捉えています。そこで、ご意見等がありましたら、お名前を書いて頂きたいと思っております。直ちに回答しなければならないこととも思いますので、宜しくお願いいたします。